

Erich Huber ist seit 55 Jahren bei den Hexen

Peterstaler Narrenzunft ehrte Mitglied

Bad Peterstal-Griesbach (juf). »Er isch einfach ein Unikum un us unserer Fasent nit wegzudenke«, so lobte Klemens Serrer, Präsident der Peterstaler Narrenzunft, Erich Huber. Seit 55 Jahren ist er als Mitglied bei den Peterstaler Hexen und wurde darum mit einer besonderen Ehrung bedacht. Huber war viele Jahre Elferrat, »bereichert die Elfimess immer ohne Skrupel und mocht sinni Scherze über jeden Dubel«, so Klemens Serrer. Seit 2007 ist er Ehrenrat und seit 2010 Ehrenmitglied.



Klemens Serrer (links) würdigte Erich Huber. Foto: Jutta Schmiederer